

## Medien-Workshop für Kinder aus der Flüchtlingsunterkunft

Oberschleißheim, 15.09.2021. Wohl jeder Heranwachsende will mit Multimedia umgehen können. Die Ehrenamtskoordination der Caritas hat deshalb mit Unterstützung des Helferkreises (HK) Asyl am Ende der Sommerferien einen ganztägigen Medienworkshop für Kinder aus der Flüchtlingsunterkunft organisiert. „Die Kinder lernen in kleinen Gruppen, wie ein Tablet funktioniert“, erläutert Ruth Burchard, Leiterin des Projekts. „Anschließend produzieren sie mit Hilfe einer App kurze Filme.“ Die jungen Teilnehmer denken sich Geschichten unter anderem mit Detektiven, Ninja-Figuren und Gruselgestalten aus und fertigen dann mit Hilfe einer interkulturellen Medienpädagogin Filme an. Caritas hat bislang vier Medienworkshops für Flüchtlingskinder organisiert, ein fünfter ist in den Herbstferien geplant.